

Title (en)

Method and device for producing continuous spirals with closed polygon forms from wire, concrete steel or metal tube

Title (de)

Methode und Vorrichtung zur Produktion von kontinuierlichen Spiralen mit beliebigen geschlossenen polygonalen konstanten Windungsformen aus Draht, Betonstahl oder einem metallischen Rohr

Title (fr)

Méthode et dispositif pour la fabrication des spirales continues avec des formes polygonales fermées d'un fil, d'un acier d'armature ou d'un tube métallique

Publication

EP 0860218 A2 19980826 (EN)

Application

EP 98600003 A 19980119

Priority

GR 97100053 A 19970214

Abstract (en)

The method entails using a rotatable device, on which the bending bars (6) are suitably arranged (one for each corner of the winding of the spiral being produced). A bar (7) of suitable length and cross-section is used and an ejection device pushes away the already produced windings of the spiral (14) in a suitable manner from the production plane around at least a diameter of the wire, concrete steel or the metallic tube (1) per rotation of the rotatable device. In this way, the production plane is cleared of the already produced windings. The bending pins (8,9) of the bending units (6) are arranged in a suitable manner so that they can move simultaneously and parallel to each other for angle-halving of the corners of the spiral winding during production.

Abstract (de)

Methode zur Produktion von kontinuierlichen Spiralen mit beliebigen, geschlossenen, polygonalen, konstanten Windungsformen aus Draht, Betonstahl oder einem metallischen Rohr (1), die das Einwickeln des Drahtes Betonstahls oder des metallischen Rohres (1) unter geeigneten Spannung auf Stäben (7) und das mit dem Einwickeln gleichzeitige Formen der geeigneten Ecken der Spiralwindungen nacheinander, fordert. Vorrichtung zur Produktion von kontinuierlichen Spiralen mit beliebigen, geschlossenen, polygonalen, konstanten Windungsformen aus Draht, Betonstahl oder einem metallischen Rohr (1), die dadurch gekennzeichnet ist, daß sie eine drehbare Vorrichtung beinhaltet, auf der Biegeeinheiten (6), die aus zwei Biegestiften (8, 9), einen Stab (7) und eine Auswurfvorrichtung (11), die die bereits produzierten Windungen der Spirale (14) auf geeignete Weise von der Produktionsebene um mindestens einen Durchmesser des Drahtes, Betonstahls oder des metallischen Rohres (1) pro Drehung der drehbaren Vorrichtung wegschiebt, angeordnet sind. <IMAGE>

IPC 1-7

B21D 11/06; B21D 11/12; B21F 1/00

IPC 8 full level

B21F 27/12 (2006.01)

CPC (source: EP)

B21F 27/122 (2013.01); **B21F 27/124** (2013.01)

Cited by

CN103949568A; CN104259349A; CN107671150A; CN107812856A; EP1787739A1; CN100450661C; CN103962479A

Designated contracting state (EPC)

AT BE CH DE ES FR GB GR IT LI NL PT

DOCDB simple family (publication)

EP 0860218 A2 19980826; EP 0860218 A3 20020102; EP 0860218 B1 20041013; AT E279274 T1 20041015; DE 59812100 D1 20041118; GR 1002855 B 19980206

DOCDB simple family (application)

EP 98600003 A 19980119; AT 98600003 T 19980119; DE 59812100 T 19980119; GR 970100053 A 19970214